
perso1; le, la, les 

1. Je connais Stefan. Je le connais. 

2. Tu vois la fille là-bas ? Tu la vois ? 

3. Il aime les bananes. Il les aime. 

4. Elle déteste sa sœur. Elle la déteste. 

5. Vous connaissez mon père ? Vous le connaissez ? 

6. Tu manges tes croissants. Tu les manges. 

7. J’ai vu ce film. Je l’ai vu. 

8. Tu as fait tes devoirs. Tu les as faits. 

9. Vous avez regardé le match ? Vous l’avez regardé ? 

10. J’ai mangé tous les bonbons. Je les ai tous mangés. 

11. Stefan a corrigé vos devoirs. Stefan les a corrigés. 

12. Tu aimes tes frères ? Tu les aimes ? 

13. Le prof comprend ses élèves. Le prof les comprend. 

14. J’ai compris cet exercice. Je l’ai compris. 

fråga varandra och svara på frågorna: 

1. Tu as rangé ta chambre ce week-end ? 

2. Tu as fait tes devoirs ? 

3. Tu as vu Stefan aujourd’hui ? 

4. Tu as pris ton petit déjeuner ce matin ? 

5. Tu as regardé la télé ce week-end ? 

6. Tu as rencontré tes amis ce week-end ? 

7. Tu as bu ton café ce matin ? 

8. Tu as raté le bus aujourd’hui ? 

9. Tu as pris le métro ce matin ? 

10. Tu as écouté les infos ce matin ? 

 
perso2; lui, leur 

1. Tu téléphones à ta sœur. Tu lui téléphones. 

2. Elle a écrit au Père Noël. Elle lui a écrit. 

3. J’ai parlé à tes frères. Je leur ai parlé. 

4. Il obéit à ses parents. Il leur obéit. 

5. Stefan donne de mauvaises notes aux élèves. Stefan leur donne de mauvaises notes. 

6. Le vendeur a vendu un chemisier à la dame. Le vendeur lui a vendu un chemisier. 

7. Tu as parlé au proviseur. Tu lui as parlé. 

 
perso3; y 

1. Stefan travaille à Manilla. Stefan y travaille. 

2. Tu vas au cinéma ce soir ? Tu y vas ce soir ? 

3. Ils vont aux États-Unis. Ils y vont. 

4. Le train arrive à la gare. Le train y arrive. 

5. On va à Västerås. On y va. 

 

perso4; en 

1. Vous voulez du café ? Vous en voulez ? 

2. Elle mange des grenouilles. Elle en mange. 

3. Le prof donne des notes aux élèves. Le prof en donne aux élèves. 

4. Tu manges de la viande ? Tu en manges ? 

5. Vous avez de l’ail ? Vous en avez ? 

6. Je mange beaucoup de bonbons. J’en mange beaucoup. 



LES PRONOMS PERSONNELS 2 
 

ex) Je vois la voiture là-bas. Jag ser bilen därborta. 
 Je la vois là-bas. Jag ser den därborta. 
 

 Il connaît ta sœur. Han känner din syster. 
 Il la connaît. Han känner henne. 
 

 Tu détestes mon frère. Du avskyr min bror. 
 Tu le détestes. Du avskyr honom. 
 

 Elle aime tes parents. Hon gillar dina föräldrar. 
 Elle les aime. Hon gillar dem. 
 

 Je comprends le problème. Jag förstår problemet. 
 Je le comprends. Jag förstår det. 
 

 Elle cherche ses clés. Hon letar efter sina nycklar. 
 Elle les cherche. Hon letar efter dem.  
  

HONOM, HENNE, DEN, DET, DEM heter på franska LE, LA eller LES om ingen preposition står framför de ord som 
skall bytas ut. KOM IHÅG ATT LE, LA, LES skall stå FRAMFÖR VERBET!!! 
 

ex) Il téléphone à Marie. Han ringer till Marie. 
 Il lui téléphone. Han ringer (till) henne. 
 

 Elle écrit à ses enfants. Hon skriver till sina barn. 
 Elle écrit aux enfants. Hon skriver till barnen. 
 Elle leur écrit. Hon skriver till dem. 
 
 Tu donnes une rose à ton professeur. Du ger en ros till din lärare. 
 Tu lui donnes une rose. Du ger honom en ros. (Du ger en ros till honom) 
 
HONOM, HENNE och DEM (i betydelsen TILL HONOM, TILL HENNE, TILL DEM) heter LUI eller LEUR i franskan. Då skall 
ordet alltid föregås av A (AU, AUX, À LA). 
 

Om det INTE ÄR PERSONER HETER DET Y, vilket alltid betyder DÄR, DIT: 
 

ex) Il va à la gare. Han går till stationen. 
 Il y va. Han går dit. 
 
 Tu travailles au cinéma. Du jobbar på biografen. 
 Tu y travailles. Du jobbar där. 
 
 Elle habite aux États-Unis. Hon bor i Förenta Staterna. 
 Elle y habite. Hon bor där. 
 

Vid ord och uttryck som föregås av ORDET DE (DE, DE LA, DU, DES, DE L’) byts det alltid ut mot ordet EN : 
 

ex) Il rêve de partir. Han drömmer om att åka iväg. 
 Il en rêve. Han drömmer om det. 
 
 Vous buvez du café. Ni dricker kaffe. 
 Vous en buvez. Ni dricker det. 
 
 Ils volent des bonbons. De stjäl karameller. (karamellerna) 
 Ils en volent. De stjäl det. (dem)   
 

KOM IHÅG ATT DESSA S.K. PERSONLIGA PRONOMEN ALLTID STÅR FÖRE VERBET!!!!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LES PRONOMS PERSONNELS 4 
 

 Tu connais Tyra?   
  känner du henne ? 

 il vole la voiture  
  han stjäl den 

 elle aime les bonbons  
  hon tycker om dem 

 je prends mon vélo  
  jag tar den 

 tu achètes des pommes  
  du köper det 

 elle veut des poires  
  hon vill ha det 

 il demande à son professeur  
  han frågar honom 

 Henrik demande à ses frères  
  Henrik frågar dem 

 je demande au roi  
  jag frågar honom 

 elle pose des questions aux élèves  
  hon ställer frågor till dem 

 elle pose des questions aux élèves  
  hon ställer det till eleverna 

 il va au cinéma  
  han går dit 

 Oscar travaille à la banque  
  Oscar jobbar där 

 Adam rêve des bananes  
  Adam drömmer om det 

 Diana corrige vos tests  
  Diana rättar dem 

regler: 

      

      

 


